

Event

Aktuelles Programm bis April 2023 *Our event program until April 2023*



Freitag 24. März 2022 ab 18.00 Uhr

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant

Friday, March 24th – 6.00 pm

Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.



Samstag 25. März 2023 „CASINO ROYALE“

„All Fun – No Cash“ - Wir sorgen für einen unvergesslichen Casinoabend und spielen mit Ihnen Roulette und Black Jack ganz ohne Risiko - Gewinnen Sie großartige Preise.

Saturday, March 25th “CASINO ROYALE”

"All Fun - No Cash" This is about fun, not about money. We ensure an unforgettable casino evening and play roulette and blackjack with you without any risk.



Freitag 31. März 2022 ab 18.00 Uhr

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant

Friday, March 31st – 6.00 pm

Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.



Sonntag, 2. April 2023 „Zithermusik“

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger

Sunday, April 2nd “Zither Music”

Music of the traditional instrument “Zither” with Michael Bissinger



Event

Aktuelles Programm bis April 2023 *Our event program until April 2023*



Mittwoch, den 5. April 2023– ab 16.00 Uhr

„Frühlings-Stockschießen“ mit Gastgeber Christian Wolf auf unserer hauseigenen Eisstockbahn mit Aperitif. Um Anmeldung an der Rezeption wird gebeten.

Wednesday, April 5th 2023 at 4.00 pm

“Spring-curling” with host Christian Wolf on our in-house curling rink with an aperitif. Please register at the reception



K-Freitag, den 7. April 2023 – Sushi Night

Freuen Sie sich auf eine große Auswahl an Sushi-Spezialitäten als Vorspeise vom Buffet und aus unserer „show-kitchen“. Alternativ dazu bieten wir ein reichhaltiges Salatbuffet.

Friday, April 7th 2023 – Sushi Night

Find a large selection of sushi specialties as a starter from the buffet and from our "show kitchen".



Samstag, 8. April 2023 ab 18.00 Uhr

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant

Saturday, April 8th – 6.00 pm

Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.



Magic Moments

Ostersonntag, 9. April 2023 ab ca. 21:15 Uhr

„The Rockstar of Magic” - Lassen Sie sich von Ben Hyven verzaubern und genießen eine einzigartige Show in unserem Konferenzbereich

Magic Moments

Sunday, April 9th 2023 at 9.15 pm

"The Rockstar of Magic"- Be enchanted by Ben Hyven and enjoy a unique show in our conference area



Event



Ostersonntag, 9. April 2023 „Zithermusik“

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger

Sunday, April 9th “Zither Music”

Music of the traditional instrument “Zither” with Michael Bissinger



Ostermontag, den 10. April 2023 ab 18.30 Uhr

Swing, Soul und bekannte Melodien mit Ron van Lankeren in unserm Restaurant

Monday, April 10th 2023 at 6.30 pm

Swing, Soul and well-known melodies with Ron van Lankeren at our restaurant



Donnerstag, 13. April 2023 „Zithermusik“

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger

Thursday, April 13th “Zither Music”

Music of the traditional instrument “Zither” with Michael Bissinger



Freitag, 14. April 2023 „CASINO ROYALE“

„All Fun – No Cash“ - Wir sorgen für einen unvergesslichen Casinoabend und spielen mit Ihnen Roulette und Black Jack ganz ohne Risiko - Gewinnen Sie großartige Preise.

Friday, April 14th “CASINO ROYALE”

"All Fun - No Cash" This is about fun, not about money. We ensure an unforgettable casino evening and play roulette and blackjack with you without any risk.

Weitere Termine folgen I More dates following

